

Badminton-Schnuppertraining für Erwachsene und Jugendliche

Die Badminton-Abteilung des TSV Meiningen bietet am Montag, dem 25. November 2013 ein "Schnupper-Training" an.

Beginn ist um 20:00 Uhr in der Dreifelderhalle Am Drachenberg. Gelegenheit also für alle sportlich ambitionierten Jugendlichen und Erwachsenen, die vielseitige und herausfordernde Sportart Badminton kennenzulernen. Schon nach wenigen Eindrücken wird man merken, dass die Verwandtschaft mit dem bekannten Federball wirklich nur begrenzt vorhanden ist. Aber gerade deshalb kann hier jeder auf seine Kosten kommen, der Spaß an einer Spiel-Sportart hat und dem viel schweißtreibende Bewegung der richtige Ausgleich für seine Alltagsbeschäftigung ist.

Mitzubringen sind Hallensportschuhe, leichte Sportbekleidung und ausreichend zu trinken. Ein Badmintonschläger kann vom Verein leihweise gestellt werden.

